

Carmen estaba en su habitación jugando a la consola, hasta que escuchó que su madre la llamaba: “¡Carmen, Carmen!”, a lo que Carmen respondió: “¿Qué pasa mamá?”, pero no hubo respuesta, Carmen siguió jugando, su madre la volvió a llamar, la niña decidió bajar para ver que necesitaba su madre. Miró en la cocina, no había nadie, en el salón tampoco, en la habitación, nada...

Carmen empezó a preocuparse, su madre, ¿no estaba en casa? Volvió a insistir: “Carmen, ven”, Carmen le respondió que dónde estaba, pero su madre no le contestaba.

Carmen decidió volver a su habitación y seguir con la partida, pensando que su madre le estaba gastando una broma, hasta que sonó su móvil, ¡era su madre! En el mensaje ponía: “Carmen me he ido a comprar”, el mensaje estaba escrito a las 5h y eran las 6h! Si su madre no estaba en casa entonces, ¿quién...?